



## Deuxième jour sur place : à la découverte de Mannheim et du marché de Noël !

publié le 28/11/2018

Une belle journée de découverte encore aujourd'hui, partagée avec nos amis allemands : à Mannheim, la ville de M. Benz, nous avons visité le Technnomuseum accompagné par un guide. Outre la toute première voiture de Benz, nous avons vu de nombreux objets techniques montrant l'industrialisation des méthodes de production et de transport : invention des premiers vélos, des presses d'imprimerie, ces locomotives, etc. L'état d'esprit du groupe est très positif et l'ambiance est très agréable pour tous : élèves et professeurs. Les élèves essaient d'enrichir peu à peu leur vocabulaire, et même les plus timides font des efforts pour communiquer en allemand.

Sortis du musée, nous nous sommes plongés dans l'ambiance festive de Noël, au Weihnachtsmarkt (marché de Noël) du centre ville. Demain, visite de Karlsruhe et patinage au programme.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**